

LOCAL | Política

El PSOE plantea un centro de interpretación para los restos arqueológicos hallados en el trazado de la variante de Las Angosturas

El candidato socialista a la alcaldía de Priego, Rafael Aguilera, presenta una serie de iniciativas que se incluirán en su programa de cara a las municipales del 28 de mayo.

Rafael Cobo Calmaestra

Lunes 23 de enero de 2023 - 18:17



El candidato del PSOE a la alcaldía de Priego, Rafael Aguilera, ha adelantado una serie de iniciativas vinculadas al turismo, la cultura y el medio ambiente, que irán plasmadas en el programa de gobierno de los socialistas de cara a las próximas elecciones municipales.

En una comparecencia ante los medios, celebrada esta mañana en las inmediaciones del Servicio de Urgencias del Centro de Salud de Priego y en la que estuvo acompañado por la parlamentaria andaluza por el PSOE de Córdoba, Isabel Ambrosio, y el secretario general del PSOE de Priego, Toni

Musachs, Aguilera señalaba que para el PSOE, “el turismo, la cultura y el patrimonio natural serán ejes estratégicos de nuestra propuesta programática”, comprometiéndose a impulsar, si los prieguenses dan su apoyo confianza al PSOE el próximo 28 de mayo, “la viabilidad de la construcción de un centro de interpretación al amparo de los restos arqueológicos hallados en las obras de la variante de Las Angosturas”.

Una iniciativa que como señalaba el candidato socialista, “no sólo ayudará a los prieguenses a conocer más y mejor su historia, sino que además permitirá a aquellos que nos visitan ofrecer un equipamiento alternativo que muestre el valor real de los restos encontrados, convirtiendo en una oportunidad este hallazgo arqueológico”.

Paralelamente, Aguilera señalaba que plantearán poner en valor el paraje de Las Angosturas, “un enclave con unos valores ambientales y paisajísticos dignos de proteger pero también de explotar”. En este sentido, indicaba que la intención del PSOE, “es hacer un proyecto que parta de los valores medioambientales de este paraje para que se convierta en un espacio de ocio y disfrute a modo de parque periurbano”.

Por otra parte, y en relación a la situación sanitaria, Aguilera exigió al alcalde de Priego y a su equipo de gobierno, “que se dediquen a mejorar la calidad de vida de nuestros vecinos y a gestionar y velar por los intereses públicos de nuestro municipio”.

En este sentido, Isabel Ambrosio señalaba que una de las grandes preocupaciones de los vecinos de Priego, “es el día a día de un servicio público como el de la sanidad pública”, indicando que la situación por la que

está pasando la atención sanitaria en Andalucía, “es preocupante”, haciendo alusión al deterioro que ha sufrido la atención en la sanidad pública en los últimos años.

De ahí que Ambrosio responsabilizara al presidente de la Junta de la situación de la sanidad pública, que para la parlamentaria socialista, “está pasando su peor momento”, indicando a Moreno Bonilla, “que se dedique a sentarse, a escuchar a los profesionales y a actuar, o esta situación se agravará más”.

Según Ambrosio, “el Gobierno de la Junta está incumpliendo porque no ha dotado de los profesionales que necesita la atención primaria durante estos cuatro años”, apuntando que en los distintos presupuestos de Moreno Bonilla, “hemos visto como hay un modelo que apuesta por la sanidad privada en detrimento de la pública”.

Como señalaba la parlamentaria andaluza del PSOE, “Moreno Bonilla tenía la solución a este problema, ya que ha tenido en sus manos la aprobación de un presupuesto y lo podía haber utilizado para dar solución a la situación que tenemos en la atención primaria, algo de lo que se ha olvidado, derivando un 20% más de recursos a la sanidad privada”.

Por otra parte, Ambrosio solicitaba el PP, “que fuese más serio cuando hable de la sanidad pública”, preguntando qué significa, “un hospital de proximidad y dónde está catalogado en los equipamientos sanitarios ese concepto nuevo que se ha planteado para Priego y del que incluso se ha firmado un protocolo de intenciones”.

Por último, Ambrosio recordaba que los vecinos saben, “que sin la sanidad pública, un municipio como Priego tiene un verdadero problema, porque cuando alguien necesita ser atendido por su médico de familia, no puede esperar 9 días”, solicitando al PP, “que dejen de jugar con la sanidad pública, ya que tienen mayores recursos económicos que nunca, y sin embargo, las respuestas y soluciones que necesita la atención sanitaria pública, a día de hoy, no tienen reflejo en ese presupuesto”.